



Herrliberg, im Januar 2017

Es gibt eine Zeit des Schmerzes, der Trauer, und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

WIR DANKEN VON HERZEN

Für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Ernst Stalder

erfahren durften. Es ist schön zu wissen, dass Ernst bei so vielen Menschen Spuren hinterlassen hat und in guter Erinnerung weiterlebt.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Alexander Heit für die einfühlsame und persönliche Abdankung;

Herrn Cristian Meldau für die Musikalische Begleitung;

dem Spitex Team Herrliberg, sowie Sirku Tengwall mit ihrem Team. Sie alle waren besorgt für das Wohlbefinden von Ernst, damit er bis zuletzt zuhause bleiben konnte;

und allen, die uns mit tröstenden Worten, Umarmungen, Karten, Briefen, Blumen oder mit einer Spende zugunsten der Schweizer Berghilfe ihr Mitgefühl zum Ausdruck gebracht haben.

Die Trauerfamilie